



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Cibatu Ikut Serta dalam Kegiatan Gotong Royong Bersama Warga

**Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FRN.CO.ID**

May 29, 2023 - 14:05



PURWAKARTA - Tugas kepolisian tidak hanya terkait dengan penegakan hukum, tetapi juga melibatkan bantuan dalam meringankan beban masyarakat.

Salah satu contohnya adalah apa yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Polres Purwakarta, yang ikut serta dalam kegiatan gotong royong bersama warga.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Cibatu, AKP Teguh Sujito, mengungkapkan bahwa ini adalah langkah untuk mempererat hubungan dengan masyarakat. Dengan berpartisipasi dalam kegiatan gotong royong bersama warga desa yang mereka bina, tercipta keakraban dan kedekatan antara masyarakat dan anggota Polisi.

"Selain memastikan situasi kamtibmas, para Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu

juga terlibat dalam membangun kebersamaan dengan masyarakat, mewujudkan Polri yang berperikemanusiaan, salah satunya melalui kegiatan kerja bakti bersama warga," kata Teguh pada hari Minggu, 28 Mei 2023.

Menurutnya, dengan terlibat secara aktif dalam kehidupan masyarakat, setiap Bhabinkamtibmas dapat lebih dekat dengan mereka dan membantu tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Ini sangat penting bagi Polri, terutama dalam membangun keakraban dan kedekatan anggota dengan lingkungan masyarakat. Ini memudahkan komunikasi dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman bagi masyarakat," jelas Teguh.

Dalam tambahan Kapolsek, kegiatan ini merupakan salah satu cara untuk memupuk budaya gotong royong dalam masyarakat yang saat ini mulai ditinggalkan. Selain itu, juga mengajak masyarakat untuk membiasakan dan menjadikan gotong royong sebagai budaya, karena dengan gotong royong, pekerjaan dapat diselesaikan dengan cepat.

"Selain itu, setiap Bhabinkamtibmas juga diminta untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga," ujar Kapolsek Cibatuh Polres Purwakarta Polda Jabar.